

République
du 04/02/2009

La Ville-du-Bois : une figure du grand banditisme exécutée

LA VILLE-DU-BOIS

■ Serge Lepage, 37 ans, exécuté de deux balles de fusil

Une figure du grand banditisme **abattue**

Les tueurs ne lui ont laissé aucune chance. Serge Lepage, 37 ans, a été abattu de deux balles de fusil tirées dans le dos, jeudi 29 janvier, aux alentours de 22h, au domicile de ses beaux-parents où il résidait à La Ville-du-Bois. Une véritable exécution effectuée par une ou plusieurs personnes à l'intérieur même de la propriété.

La victime était en train de rentrer son véhicule quand des projectiles ont traversé la lunette arrière avant de l'atteindre mortellement. Selon les premiers éléments de l'enquête, le ou les auteurs auraient réussi à s'introduire dans la propriété, ce qui s'apparenterait à un véritable guet-apens.

Serge Lepage n'est autre que le fils de Michel Lepage, surnommé "le gros" en raison de son gabarit, un des piliers du "gang de la banlieue sud" qui a côtoyé certains des grands voyous des années 80, notamment des proches de Jacques Mesrine,



comme Michel Ardouin, ou du "gang des postiches". Serge Lepage, soupçonné de plusieurs vols à main armée, avait été remis en liberté à la suite d'une erreur de procédure ainsi que trois de ses complices. Sa "carrière" aurait débuté dès 1989. Encore mineur, il se serait fait la main lors du casse d'une banque à Genève. Lui et d'autres suspects avaient été interpellés en novembre 2007, dans le cadre d'une enquête sur une série de vols, escroqueries

en bande organisée et blanchiments, certains de ces faits ayant été perpétrés dans le Sud de la France. Soupçonné d'avoir pris la suite de son père au sein du "gang de la banlieue sud" avec son beau-frère, il était suspecté d'être derrière plusieurs attaques de fourgons blindés au milieu des années 90 et d'être impliqué dans des affaires de stupéfiants. (Cf "Parrains et caïds, la France du grand banditisme dans l'œil de la PJ" de Frédéric Ploquin,

Serge Lepage résidait dans une grande bâtisse de la zone pavillonnaire de La Ville-du-Bois, dans un secteur qui comprend une importante population de gens du voyage sédentarisés. De nombreuses caravanes occupent d'ailleurs le terrain autour de la maison.

chez Fayard.)

Ce gang était notamment composé de gitans sédentarisés, parmi lesquels Serge Lepage, qui était qualifié de « figure du milieu » par les enquêteurs spécialisés du grand banditisme, mais aussi comme un mélange entre le « voyou à l'ancienne et un homme parfaitement intégré et rompu aux nouvelles technologies ». Peu de temps après les faits, dans la nuit du jeudi 29 au vendredi 30 janvier, des voisins et des amis des environs, dont de nombreux gens du voyage sédentarisés dans les environs

immédiats, sont venus présenter leurs condoléances à la famille. La tension était encore palpable le lendemain, dans la rue, où une équipe de France 3 a par ailleurs été agressée en tout début d'après-midi.

Quant aux raisons de cet assassinat, elles ne manquent pas dans cet univers violent où les grands bandits meurent rarement dans leur lit. Les enquêteurs de la direction régionale de la police judiciaire de Versailles et de l'Office central de la lutte contre la criminalité organisée, sous l'égide de la juridiction interrégionale spécialisée (JIRS) de Paris, vont enquêter pour voir si cette exécution peut être rapprochée de celle de trois hommes à Marseille quelques jours auparavant. La guerre dans le milieu, notamment pour le trafic de stupéfiants, fait rage et le nombre de personnes impliquées abattues sur la Côte d'Azur ou du côté de Grenoble ne cesse de croître.

■ S.D. (avec AFP)